
Der Vorsitzende fragte, ob die CDU-Fraktion an dem Antrag festhalte, obwohl dies von 
der Verwaltung bereits geprüft worden sei. 
 
Frau Feld-Wielpütz (CDU-Fraktion) sagte, darüber werde man in der 
Sitzungsunterbrechung beraten. 


